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“ Nella maestosa 
Valsesia, da Alagna a 

Gattinara e Romagnano, 
il nostro impegno si 

traduce in una presenza 
costante e attiva per 

avvolgere in un unico 
abbraccio comunitario 

oltre 60.000 anime.”

LAURA CERRA
Presidente fondazione Valsesia Onlus
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EDITORIALE

È con grande entusiasmo e un sen-
so di responsabilità che presentiamo 
SniperMagazine, il nuovo trimestrale 
di informazione locale nato dall’espe-
rienza di Sniper Web TV. In un’epoca 
in cui le notizie sembrano sfrecciare 
a velocità sempre crescente sui no-
stri schermi digitali, SniperMagazine 
è un invito a rallentare, a immergersi 
nella carta stampata e a riflettere sul 
nostro territorio, la splendida Valsesia. 
Un trimestrale che è molto più di un 
giornale; una finestra aperta dove at-
tualità, territorio, sanità ed economia 
si intrecciano in un racconto coinvol-
gente. La nostra missione è quella 
di offrire un’informazione completa 
e approfondita che abbracci la ric-

chezza e la complessità della nostra 
comunità locale. Nel mondo digitale 
in cui viviamo, il piacere di sfogliare le 
pagine di un giornale stampato può 
sembrare un lusso dimenticato.  Noi di 
SniperMagazine desideriamo donarvi 
questa esperienza tangibile, offrendo 
ai lettori la possibilità di toccare e im-
mergersi nelle storie della Valsesia con 
ogni numero. Un progetto che è più 
di un semplice giornale cartaceo; è un 
portale che si collega direttamente alla 
nostra piattaforma online, Sniper Web 
TV. Invitiamo i lettori a esplorare i nostri 
servizi video quotidiani, arricchendo la 
loro esperienza informativa con con-
tenuti multimediali interattivi e coinvol-
genti. La creazione di SniperMagazine 
è una grande sfida, ma ancor di più è 
un grande onore. Ci impegniamo a 
fornire un servizio di informazione lo-
cale di qualità, ma non possiamo farlo 
senza il vostro sostegno. I nostri lettori 
sono il cuore pulsante di questa iniziati-
va, e ci auguriamo di potervi informare, 
coinvolgere e ispirare con ogni pagina.  
L’informazione è potere, e SniperMa-
gazine aspira a rafforzare la nostra 
comunità attraverso la condivisione di 
storie significative, approfondimenti e 
notizie rilevanti. Vi invitiamo a essere 
parte di questa avventura, a condivide-
re le vostre storie, le vostre esperienze 
e a contribuire a rendere SniperMaga-
zine uno specchio fedele della Valsesia. 
In un mondo in continua evoluzione, 
siamo qui per offrire un’ancora di sta-
bilità e riflessione, un faro che illumina 
le sfaccettature della nostra amata Val-
sesia. Grazie per unirvi a noi in questo 
viaggio. 

Vi aspetto online!
www.sniperwebtv.it 

IN EVIDENZA
PAG. 3 - INTERVISTA A LAURA CERRA

PAG. 8 - INTERVISTA A RIVA VERCELLOTTI

PAG. 9 - CARNEVALE DI BORGOSESIA

PAG. 12 - IN PATAGONIA IN BICICLETTA

PAG. 17 - ELISOCCORSO PRECIPITA SUL ROSA

PAG. 18 - CASTAGNO CONQUISTA L'A&T 2024

PAG. 19 - MERA E LA NUOVA CABINOVIA

PAG. 20 - MOLLIA E LA SUA BATTAGLIA 

PAG. 22 - VITTORIA DELLA MONDINELLI

PAG. 24 - LA NUOVA VARIANTE DI ROMAGNANO

PAG. 26 - INTERVISTA AD ANDREA COLLA

Sniper Magazine COPYRIGHT © 2024 
direttore@sniperwebtv.it
www.sniperwebtv.it

Edizioni: Agicoom Srl
Piazza Moscatelli, 12 - 13011 - Borgosesia (VC)
C.F. e P.Iva: 02506310024
www.agicoom.com - 0163 190 3764

1° Edizione: Aprile 2024
Trimestrale d’ informazione

Direttore editoriale: Stefano Spelta
Direttore responsabile: Lorella Lombardo
Collaboratori: Bryan Fazzio

Progetto grafico e stampa: Agicoom Srl
Distribuzione gratuita

Iscrizione registro stampa Tribunale di Vercelli 
Num. R.G. 1026/2023
Num. Reg. Stampa: 2 

PUBBLICITÀ: 
Agicoom Srl - 0163 190 3764
info@agicoom.it

E D I Z I O N I

Un invito a esplorare e riflettere sulla Valsesia

LA NASCITA DI UNA
VOCE LOCALE

LORELLA LOMBARDO 
DIRETTORE DI SNIPERWEBTV

Lorella Lombardo 
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LAURA CERRA, PRESIDENTE 
FONDAZIONE VALSESIA

Benvenuta, Laura Cerra, Presiden-
te della Fondazione Valsesia. Vorrei 
iniziare chiedendoti: quando hai 
iniziato il tuo impegno alla Fonda-
zione Valsesia e che cosa ti ha spin-
to a prendere parte a questa realtà 
unica?

“Grazie per l’invito. Il mio coinvolgi-
mento con la Fondazione Valsesia 
è iniziato sin dalla sua genesi. La 
Fondazione è stata concepita da un 
gruppo di individui che desideravano 
che la Valsesia avesse la sua propria 
istituzione dedicata al benessere del 
territorio. Nel 2018, abbiamo inizia-
to insieme a lavorare a questo pro-
getto, che ha preso forma nel 2019 
diventando una realtà di comunità 
sostenuta finanziariamente dalla 
Fondazione della Cassa di Rispar-
mio di Vercelli e da Compagnie di 
San Paolo. La Fondazione Valsesia è 
divenuta un punto di riferimento per 

tradurre le esigenze del territorio in 
progetti concreti”

Un percorso interessante. Quali 
sono gli obiettivi e le priorità della 
vostra Fondazione per il territorio 
della Valsesia?

“La Fondazione Valsesia svolge un 
ruolo fondamentale nel raccogliere 
e supportare le iniziative provenienti 
da organizzazioni attive nel sociale, 
nell’istruzione e nella cultura. Siamo il 
tramite che trasforma le idee e i biso-
gni della comunità in progetti tangi-
bili. Accogliamo proposte provenienti 
da associazioni e enti, e, se riteniamo 
che siano meritevoli, lavoriamo per 
trovare le risorse finanziarie neces-
sarie alla realizzazione. La nostra 
capacità è quella di facilitare la rac-
colta fondi per trasformare le idee in 
progetti concreti che contribuiscano 
al benessere della nostra comunità”

LAURA CERRA, PRESIDENTE FONDAZIONE VALSESIA

Lorella Lombardo 

Un impegno per il territorio

Un approccio davvero significati-
vo nel sostenere e promuovere la 
crescita della comunità. Qualche 
esempio concreto di come avete 
contribuito alla realizzazione di pro-
getti importanti?

“Un esempio tangibile del nostro ope-
rato è rappresentato dal supporto 
offerto alla Proloco di Fobello per l’ac-
quisto di un quadro che rappresenta 
una tradizione unica del paese. Colla-
borando con loro nella promozione 
dell’iniziativa, siamo riusciti a rag-
giungere l’obiettivo di raccolta fondi 
in tempo record, consentendo l’acqui-
sizione del quadro. Inoltre, continuia-
mo a sostenere progetti nel settore 
socio-assistenziale, con particolare 
attenzione ai bambini e ai giovani bi-
sognosi. Collaboriamo con enti come 
San Vincenzo, Caritas e Croce Rossa 
per finanziare progetti che aiutino le 
fasce più vulnerabili della comunità”

Un’attività che dimostra un impe-
gno concreto verso il territorio. 
Infine, Laura, quale è il ruolo e l’a-
spirazione principale che anima la 
Fondazione Valsesia nel suo agire?

“Il nostro principale obiettivo è essere 
una presenza costante e attiva nella 
Valsesia, che si estende da Alagna a 
Gattinara e Romagnano, coinvolgen-
do circa 60.000 persone. Desideria-
mo che la Fondazione sia un punto di 
riferimento riconosciuto e rispettato, 
in grado di sostenere progetti signifi-
cativi e diffondere un impatto positivo 
su tutta la comunità locale. Ci impe-
gniamo a essere presenti in ogni am-
bito per garantire che la Fondazione 
Valsesia sia visibile e riconosciuta per 
la sua dedizione e il suo contributo al 
territorio”



4
magazine

SANITÀ

2024: Fondi regionali e potenziamento ospedaliero 

INVESTIMENTI SANITARI
A VERCELLI

La gara per la redazione del pro-
getto di fattibilità tecnico-economi-
ca del nuovo blocco di emergenza 
e urgenza dell’ospedale di Vercelli 
è stata ufficialmente assegnata 
al raggruppamento composto da 
Atiproject Srl, Ambiente Spa, P’Ar-
cnouveau, Proter e Sama Scavi 
Archeologici, con un valore totale 
di 2 milioni di euro. Questa colla-
borazione avrà a disposizione un 
periodo di 4 mesi per sviluppare 
il progetto di un'opera finanziata 
con un budget di 53,5 milioni di 
euro, di cui 50,9 milioni a carico del-
lo Stato e 2,6 milioni a carico della 
Regione, come previsto nell'accor-
do di programma tra Regione Pie-
monte, Comune e Asl di Vercelli. 
Recentemente, l'iter amministra-
tivo ha fatto progressi significativi 
con l'approvazione dell'accordo 
tra Regione e ministero per la di-

stribuzione delle risorse da parte 
della Conferenza Stato-Regioni. Il 
presidente della Regione, Alberto 
Cirio, ha sottolineato l'importanza 
degli investimenti nella sanità, spe-
cialmente in ambito edilizio, evi-
denziando l'impegno del governo 
nel potenziamento delle strutture 
ospedaliere e territoriali. Con un 
piano complessivo del valore di 
4,3 miliardi di euro per il rinnovo e 
l'ammodernamento della rete sa-
nitaria, Cirio ha evidenziato il ruolo 
cruciale che i nuovi progetti gioca-
no nel migliorare l'assistenza ai pa-
zienti e garantire ambienti di lavoro 
più idonei per gli operatori. L'inter-
vento di ammodernamento presso 
il reparto di Terapia intensiva coro-
narica dell'ospedale Sant'Andrea, 
finanziato con oltre 930 mila euro, 
ne è un esempio tangibile. Questo 
intervento ha portato a un miglio-

ramento delle strutture, inclusi sei 
posti letto aggiuntivi, un nuovo si-
stema di monitoraggio pazienti e 
arredi innovativi per aumentare 
il comfort e la sicurezza per tutti 
gli utenti. Progetti attualmente in 
corso o appena conclusi includono 
i lavori per le facciate e il migliora-
mento energetico del Sant'Andrea, 
oltre a interventi presso la Casa 
della salute di Santhià, Varallo e 
Vercelli, la creazione dell'ospedale 
di comunità di Gattinara e la Cen-
trale operativa territoriale di Ver-
celli. Nuove attrezzature, come la 
risonanza magnetica all'ospedale 
di Vercelli, il mammografo a Bor-
gosesia e l'acceleratore lineare per 
le cure oncologiche, stanno contri-
buendo a potenziare ulteriormen-
te le risorse sanitarie della regione.
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Approcci Avanzati per la Prevenzione delle Fratture Ossee

ASL VC: AVANZAMENTI
TRATTAMENTO  OSTEOPOROSI
Il Centro Osteoporosi dell’ASL di 
Vercelli, operante sotto l'egida della 
SSD Reumatologia, vanta una con-
solidata esperienza nel trattamento 
di patologie metaboliche dell'osso, 
quali osteoporosi, osteomalacia, 
malattia di Paget, algodistrofia e 
altre. Il Centro è rinomato sin dagli 
anni Novanta come uno dei primi 
centri in Italia dedicati alla diagno-
si e alla gestione dell'osteoporosi, 
una condizione insidiosa che por-
ta a complicanze fratturative po-
tenzialmente invalidanti, tra cui 
fratture vertebrali e femorali. Re-
centemente, il Centro ha introdot-
to una nuova e innovativa terapia 
farmacologica volta a prevenire le 
fratture da osteoporosi in individui 

affetti dalla patologia e ad alto ri-
schio. Uno degli ultimi approcci te-
rapeutici, in circolazione da circa un 
anno, coinvolge il Romosozumab 
come principio attivo. Questo far-
maco, somministrato mensilmente 
per via sottocutanea, appartiene 
a una nuova categoria terapeuti-
ca che non solo blocca la perdita 
ossea, ma promuove anche la for-
mazione di nuovo tessuto osseo 
resistente. La peculiarità di questo 
farmaco risiede nella sua capacità, 
supportata da studi clinici su vasta 
scala, di essere efficace in situazioni 
in cui altre terapie per l'osteoporosi 
hanno fallito. È destinato all'utilizzo 
e al rimborso da parte del Servizio 
Sanitario Nazionale per le donne in 

menopausa che presentano frattu-
re da osteoporosi e che non hanno 
risposto adeguatamente ai tratta-
menti farmacologici convenzionali.
L'accesso a questa terapia inno-
vativa richiede la compilazione 
di un piano terapeutico riservato 
a specialisti e a centri autorizzati 
dall'AIFA. Presso l'ASL di Vercelli, 
l'opportunità di usufruire di questo 
nuovo trattamento sarà valutata 
sia per i pazienti in cura presso la 
struttura e seguiti negli ambulatori 
specializzati del Centro Osteopo-
rosi, sia per i nuovi pazienti che si 
presenteranno per la prima visita 
reumatologica con problemi legati 
all'osteoporosi e alle fratture da fra-
gilità ossea. Il Centro Osteoporosi, 
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Dal 31 gennaio, un nuovo am-
bulatorio distrettuale è stato im-
plementato in via sperimentale a 
Prato Sesia per coloro che si sono 
trovati senza un medico di base, 
offrendo così un'accoglienza e 
una cura in tempi rapidi a tutti 
coloro che ne avessero bisogno. 
Questo nuovo presidio ha iden-
tificato la necessità di ridefinire 
gli orari di apertura dell'ambula-
torio di Gattinara, che si trova in 
corso Vercelli 159 presso la Casa 
della salute. Nonostante tale ri-
organizzazione, l'ambulatorio di 
Gattinara ha mantenuto la sua 
operatività nei giorni di lunedì e 
venerdì, garantendo continuità 
nell'assistenza ai suoi pazienti. 
Il nuovo ambulatorio, localizzato 
in via Garibaldi 20 a Prato Sesia, 
ha aperto al pubblico nella fa-
scia oraria del mercoledì, dalle 
ore 15:00 alle 18:00, con l'obbli-

Dal 31 gennaio il nuovo ambulatorio distrettuale per i cittadini sprovvisti 
di medico di base

PRATO SESIA: NUOVO
AMBULATORIO DISTRETTUALE

diretto dalla Dottoressa Rosetta Vitetta e coordinato 
dal Dottor Guido Rovera, è considerato uno dei centri 
di riferimento in Italia, riconosciuto dalla Società Italia-
na dell’Osteoporosi del Metabolismo Minerale e delle 
Malattie dello Scheletro (SIOMMMS). Gli ambulatori 
specializzati sono operativi presso i nosocomi di Ver-
celli (4° piano) e Borgosesia (piano 0), offrendo servi-
zi mirati sia ai pazienti provenienti dai medici di base 
che da altri specialisti, sia a coloro che necessitano di 
particolari accorgimenti terapeutici. La struttura colla-
bora attivamente con diversi reparti dell'ospedale, con 
l'obiettivo di ridurre il rischio di fratture in pazienti vul-
nerabili. In particolare, vi sono percorsi privilegiati con 
la Divisione di Oncologia per i pazienti affetti da tumori 
mammari o prostatici sottoposti a terapia ormonale 
adiuvante, un trattamento che aumenta significativa-
mente il rischio di fragilità ossea e fratture. Il servizio 
offre inoltre consulenza e supporto ai pazienti ricove-
rati presso il reparto di Ortopedia e Traumatologia per 
garantire un trattamento precoce e mirato alle fratture 
di femore, prevenendo così ulteriori condizioni invali-
danti. Nel corso degli anni, il Centro Osteoporosi dell’ ASL 

di Vercelli si è distinto per l'impiego delle terapie più 
avanzate e innovative, che includono farmaci orali, sot-
tocutanei ed endovenosi, garantendo così la massima 
efficacia nei trattamenti offerti alla propria utenza.
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go di prenotazione telefonica 
al numero 366/9357217, attivo 
negli intervalli orari 9:00-12:00 
e 13:00-15:00. Tale modalità di 
prenotazione è stata estesa an-
che agli ambulatori distrettuali 
già in funzione a Gattinara, Bor-
gosesia (presso la Guardia me-
dica situata presso l'Ospedale 
di via Ilorini 20) e Varallo (sito 
presso la Casa della salute in via 
Prof. Calderini). Le persone pri-
ve di un medico di base hanno 
potuto fare riferimento agli am-
bulatori distrettuali per ottenere 
certificati, prescrizioni e organiz-
zare eventuali visite domiciliari. 
Questi servizi essenziali hanno 
rappresentato un importante 
supporto per coloro che, tempo-
raneamente privi di una figura 
medica di riferimento, hanno po-
tuto contare su una solida rete di 
assistenza per soddisfare le pro-
prie esigenze di salute. L'istanza 
di creare il nuovo ambulatorio 
a Prato Sesia è emersa dalla vo-
lontà di garantire a tutti i cittadi-

ni un accesso immediato e una 
continuità assistenziale, anche 
in situazioni di transizione o mo-
mentanea mancanza di un me-
dico curante. Questa iniziativa 
si pone l'obiettivo di migliorare 
l'efficienza e l'efficacia dei servizi 
sanitari sul territorio, assicuran-
do un'assistenza tempestiva e 
di qualità a chiunque ne abbia 
bisogno. L'importanza di tali 
strutture distrettuali risiede nel-
la capacità di offrire una gamma 
di servizi medici essenziali, con-
sentendo ai pazienti di ottenere 
cure appropriate e di qualità an-
che in assenza del proprio medi-
co di base. Grazie alla presenza 
di questi ambulatori, le persone 
hanno avuto la possibilità di con-
tinuare a ricevere le cure di cui 
necessitano, mantenendo così 
un livello di benessere e salute 
ottimale. Il nuovo ambulatorio 
dà prova della costante attenzio-
ne e impegno delle autorità sa-
nitarie nel garantire un accesso 
equo e rapido alle cure mediche 

fondamentali per tutti i cittadini, 
contribuendo in modo significa-
tivo al benessere e alla sicurezza 
della comunità locale.
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CARLO RIVA VERCELLOTTI: 
TRA POLITICA E VITA PRIVATA
Un chiacchierata a cuore aperto tra la persona e il personaggio politico

Oggi parliamo con  Carlo Riva Vercellotti, 
consigliere regionale con una lunga e va-
riegata carriera politica alle spalle. Nato 
a Novara il 5 luglio 1970, Vercellotti ha 
radici profonde nella cultura impren-
ditoriale del tessile del Piemonte, una 
famiglia, sposato con due figlie e una 
passione per lo sviluppo sostenibile. 
 
Benvenuto, Carlo. La sua carriera è mol-
to ricca, ma cominciamo dal principio. 
Crescere in una famiglia di imprendito-
ri del tessile a Gattinara ha influito sulla 
sua scelta di studiare Scienze Politiche? 
 
“Grazie. Sì, decisamente. La mia fami-
glia mi ha trasmesso l’importanza del 
lavoro e dell’impegno nella comunità. 
Crescere in un contesto imprenditoriale 
mi ha insegnato ad avere una visione 
ampia e globale, ma con radici profon-
de nel territorio. La politica, in questo 
senso, si è presentata come il naturale 
prolungamento di queste lezioni di vita.” 
 
In seguito si è trasferito a Vercelli e ha 
intrapreso una brillante carriera politi-
ca. Cosa l’ha spinta a fare questa scelta? 
 
“Dopo la laurea e il corso di perfeziona-
mento alla SDA Bocconi, volevo mettere 
a frutto le mie conoscenze nel campo 
delle amministrazioni pubbliche. Ver-
celli rappresentava una nuova sfida, un 
luogo dove potevo contribuire concre-
tamente al benessere della comunità. 
Il mio ingresso in Forza Italia nel 1994 è 
stato il primo passo in questa direzione.” 
 
Come fa a bilanciare le esigenze del-
la sua carriera politica con quelle 
della sua vita personale e familiare? 
 
“Non nascondo che sia una sfida quo-
tidiana. Con mia moglie e le mie due 
figlie, cerchiamo di trovare momenti 
quotidiani da dedicare gli uni agli altri. 
Il segreto è la qualità del tempo tra-
scorso insieme, non solo la quantità.” 

 
Si definisce imprenditore e ha ricoperto 
ruoli significativi nel settore delle ener-
gie rinnovabili. Come si sposano queste 
esperienze con il suo lavoro in politica? 
 
“Credo fermamente nella sostenibi-
lità come pilastro del nostro futuro. 
Le mie esperienze nel settore delle 
energie rinnovabili alimentano la mia 
visione politica, orientata verso lo svi-
luppo sostenibile del territorio. È un filo 
rosso che unisce tutte le mie attività.” 
 
Nel corso della sua carriera, ha ri-
coperto numerose cariche im-
portanti, dall’essere sindaco di 
Gattinara a Presidente della Provincia 
di Vercelli, e ora consigliere regiona-
le. Quale di queste esperienze ha 
avuto il maggiore impatto su di lei? 
 
“Ogni incarico ha lasciato il segno, ma 
la mia esperienza come sindaco di Gat-

CARLO RIVA VERCELOTTI: CONSIGLIERE REGIONE PIEMONTE

tinara è stata determinante. È lì che ho 
imparato il valore del contatto diretto 
con i cittadini, gli aspetti pratici dell’am-
ministrazione e l’importanza di ascolta-
re davvero le esigenze della comunità.” 
 
Ultima domanda, fuori dalla politica 
e dal lavoro, c’è qualche passione che 
coltiva nei suoi rari momenti liberi? 
 
“Amo immergermi in diverse attività, 
soprattutto riguardanti il Piemonte 
e la sua storia. E poi, quando posso, 
esploro le nostre meraviglie a piedi. Mi 
aiuta a ricaricare le energie e a mante-
nere un legame forte con la mia terra.” 
 
Grazie, Carlo, per averci concesso un 
po’ del suo prezioso tempo e per averci 
offerto queste riflessioni così personali. 
 
“È stato un piacere. Grazie a voi.”

Lorella Lombardo 
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CARNEVALE DI 
 BORGOSESIA 2024 

Il Carnevale 2024 a Borgosesia ha concluso la sua 
edizione con un bilancio estremamente positivo, su-
scitando un naturale motivo di orgoglio per l'intera 
comunità. Il Sindaco Fabrizio Bonaccio con entusia-
smo evidenzia l'eccezionale successo della mani-
festazione, evidenziando l'imponente affluenza di 
oltre 25.000 partecipanti durante le sfilate tenutesi 
il 28 gennaio, il 4 e l'11 febbraio. I carri, frutto di 
un lavoro straordinario dei Comitati Rionali, hanno 
regalato un'esperienza unica sia attraverso le sfila-
te che le mascherate, trasformando il Carnevale in 
uno spettacolo indimenticabile. Il Sindaco Bonaccio 
sottolinea il ritorno del Carnevale come elemento 
distintivo per Borgosesia, dopo un periodo di dif-
ficoltà durante il quale il numero dei carri era sta-
to ridotto. La rinnovata armonia tra i vari soggetti 
coinvolti nell'organizzazione è stata fondamentale 
per il successo di quest'edizione, secondo il Sinda-
co: «L'ottimo risultato ottenuto è frutto di un'intesa 

Il trionfo del Carnevale a Borgosesia
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Il carnevale si conclude con allegria e tradizione

MERCU SCÛROT A 
BORGOSESIA

Borgosesia si è preparata a cele-
brare il Mercu Scurot, una festa 
tradizionale che ha rappresen-
tato il culmine delle celebrazioni 
del Carnevale, unendo la co-
munità e il folklore in un addio 
goliardico ricco di significato e 
vivacità. Questo evento, intriso 
di tradizione e allegria, ha tra-
sformato la cittadina sotto i suoi 
cilindri neri e le libagioni di vino 
in un palcoscenico di festa e 
partecipazione collettiva. Il Mer-
cu Scurot è stato un'occasione 
unica che ha coinvolto l'intera 
comunità borgosesiana, con le 
scuole chiuse e molte attività 
in pausa per dare spazio a que-
sta festa iconica. La giornata è 
iniziata con la distribuzione dei 
caratteristici "cassù", i mestolini 
in legno utilizzati per le genero-
se libagioni di vino che hanno 

rinnovata tra i diversi enti coinvolti, 
che ha portato a una collaborazio-
ne sinergica. Il Comune ha dimo-
strato grande impegno non solo 
attraverso il montepremi di 60.000 
euro ma anche garantendo l'effi-
cienza di ogni aspetto dell'evento, 
dalla sicurezza alla logistica, fino 
alla concessione gratuita del Tea-
tro Pro Loco per le celebrazioni e il 
pranzo del Mercu Scurot.» Il coin-
volgimento attivo e l'appoggio 
della comunità hanno costituito 
un'ulteriore chiave di successo, 
con i borgosesiani che hanno 
partecipato con entusiasmo e 
rispetto per le tradizioni locali. Il 
Sindaco esprime gratitudine nei 
confronti dei volontari di A.I.B., 
Alpini e C.R.I. per il contributo 
generoso e la dedizione alla sicu-
rezza e al divertimento di tutti i 
partecipanti. Guardando avanti, il 
Sindaco auspica che i successi ot-
tenuti in quest'edizione possano 

fungere da modello per le future 
edizioni, favorendo una crescita 
costante e un'ulteriore valoriz-
zazione del Carnevale. L'evento, 
che continua ad attrarre visitatori 
da diverse località, è visto come 
un'opportunità per promuovere 
la creatività, l'allegria e il successo 
della comunità, fungendo da mo-
tore trainante per l'economia lo-
cale. Il Carnevale a Borgosesia si 
conferma così, non solo come un 
momento di festa e divertimen-
to, ma anche come un elemento 
unificante della comunità, capace 
di promuovere valori come colla-
borazione, tradizione e spirito di 
appartenenza. La speranza è che 
questa importante manifestazio-
ne possa continuare a crescere 
e ad arricchire il tessuto sociale 
ed economico della città, consoli-
dandosi come un'eccellenza rico-
nosciuta a livello regionale.
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animato le strade della città. Il 
corteo, anticipando il pranzo 
ufficiale alla Pro loco, ha dato il 
via alle celebrazioni, culminan-
do con la consegna del premio 
"Zanni-Borgosesia la meja cità".
Alle 14:30 è partito un secondo 
suggestivo corteo pomeridiano, 
mentre alle 21 si sono accese 
le fiaccole per la marcia verso il 
piazzale della stazione ferrovia-
ria. Qui ha avuto luogo la lettura 
del testamento del Peru Magu-
nella e il rogo simbolico della sua 
maschera, seguito da uno spet-
tacolo pirotecnico che ha colora-
to la notte e ha illuminato il cielo 
di Borgosesia, creando un'atmo-
sfera magica e coinvolgente. La 
tradizione del Mercu Scurot ha 
imposto ai festeggiati di indos-
sare abiti appropriati: cilindri e 
mantelle rigorosamente neri, 
simbolo di lutto e rispetto per la 
cerimonia. Il tocco finale è stato 
rappresentato da un elegante 
fiocco bianco annodato sul cilin-
dro, confermando la partecipa-
zione consapevole e rispettosa a 

questa festa simbolica. In città, i 
locali hanno aperto le loro porte 
e numerosi punti di ristoro han-
no offerto vino e gastronomia ai 
partecipanti. I musicisti e le ban-
de musicali si sono esibiti per le 
vie, rendendo la festa vibrante 
e coinvolgente. La canzone tra-
dizionale del Mercu 
è risuonata in sot-
tofondo, creando 
una colonna sono-
ra unica e irrinun-
ciabile per questa 
speciale giornata. 
Il Mercu Scurot ha 
attirato non solo i 
residenti della valle 
ma anche visitatori 
provenienti da luo-
ghi lontani, testimo-
niando l'importanza 
e l'unicità di questa 
tradizione che ha 
continuato a susci-
tare entusiasmo 
e partecipazione. 
La festa è rimasta 
un evento clou nel 

calendario di Borgosesia, rap-
presentando un momento di 
condivisione, tradizione e alle-
gria che ha rafforzato il tessuto 
sociale della comunità e ha pro-
mosso l'identità culturale della 
città.
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MARUSKA E RENATO: DA
BOGOSESIA ALLA PATAGONIA
Sulla strada della libertà: 
Maruska De Bernardini e Renato 
Ferro; il loro viaggio in bicicletta 
da Borgosesia alla magica Pata-
gonia, una fuga di 1447 km tra 
panorami mozzafiato e riflessio-
ni interiori.

Nella frenesia della vita quotidiana, 
dove lo stress e le responsabilità 
sembrano sovrastare tutto, Maru-
ska, una donna coraggiosa prove-
niente dalla tranquilla Borgosesia, ha 
deciso di intraprendere un viaggio 
straordinario alla ricerca di se stessa 
e del valore delle piccole grandi cose. 
Insieme a suo marito, ha affrontato 
l’impresa di percorrere 1447 km in 
bicicletta, attraversando strade ster-
rate e ammirando panorami mozza-
fiato, fino a raggiungere la suggestiva 
Patagonia. Il viaggio è stato concepi-
to come una fuga dalla routine quo-
tidiana, una pausa dalla monotonia 
che spesso caratterizza la vita di tutti 
i giorni. Maruska e suo marito hanno 
dedicato cinque settimane a esplo-
rare luoghi nuovi, incontrare perso-
ne diverse e sperimentare la libertà 
che solo un viaggio in bicicletta può 
offrire. Partendo da Borgosesia, la 

coppia ha attraversato varie città 
e paesaggi mozzafiato, pedalando 
lungo strade sterrate che si snoda-
vano tra montagne, laghi e valli. Ogni 
pedalata era un passo verso la sco-
perta di sé stessi e della bellezza del 
mondo che li circondava. Il viaggio 
non è stato solo fisico, ma anche un 
percorso interiore. Maruska ha rac-
contato che, mentre pedalava sotto 
il cielo vasto e stellato della Patago-
nia, ha trovato il silenzio interiore che 
le era mancato nella vita frenetica di 
prima. I momenti trascorsi in sella 
alla bicicletta sono diventati un’oc-
casione per riflettere sulla propria 
vita, i valori e le priorità. La Patagonia, 
con i suoi paesaggi maestosi e la sua 
vastità, ha agito come uno specchio 
della grandezza della vita, mettendo 
in prospettiva le sfide quotidiane e 
offrendo una prospettiva diversa. 
Maruska ha imparato a valorizzare le 
piccole gioie della vita, come il vento 
che accarezzava il viso mentre peda-
lava o il calore di un accampamento 
sotto il cielo stellato. Il viaggio in bici-
cletta attraverso la Patagonia non è 
stato privo di sfide, ma ogni salita e 
discesa ha contribuito a forgiare una 
connessione più profonda tra Maru-

ska, suo marito e il mondo che li cir-
condava. Ogni chilometro percorso 
era un passo verso la rinascita per-
sonale e la riscoperta di un senso di 
meraviglia che la routine quotidiana 
spesso oscura. Al ritorno a Borgose-
sia, Maruska ha portato con sé non 
solo ricordi di panorami mozzafiato 
e avventure avvincenti, ma anche 
una nuova prospettiva sulla vita. Il 
viaggio in bicicletta si è trasformato 
in una vera e propria esperienza di 
crescita personale, un capitolo in-
dimenticabile che ha aperto nuovi 
orizzonti e consolidato il legame tra 
Maruska e suo marito. In un mondo 
sempre più veloce e connesso, storie 
come quella di Maruska ci ricordano 
l’importanza di rallentare, di conce-
dersi il lusso di esplorare e di ritro-
vare la magia nelle piccole cose. Il 
viaggio dalla Borgosesia alla Patago-
nia in bicicletta è diventato un inno 
alla libertà, alla bellezza della natura 
e alla forza della ricerca interiore.

A gennaio un viaggio epico in bicicletta per ritrovare se stessi
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PIEMONTE: IN ARRIVO
INNO UFFICIALE REGIONALE

Il presidente regionale Stefano Allasia ha annunciato lo sviluppo di un inno regionale

Il Piemonte è sulla soglia di acquisire un'importante 
componente della sua identità culturale: il suo primo 
inno ufficiale. La lieta novella arriva direttamente dal-
le parole di Stefano Allasia, Presidente del Consiglio 
Regionale del Piemonte, che evidenzia come questa 
iniziativa rappresenti l'impegno della regione non 
solo nelle questioni pratiche di vita quotidiana ma 
anche nel rafforzamento dell'identità e dell'apparte-
nenza dei suoi cittadini. Allasia sottolinea, "Abbiamo 
sempre dato priorità a questioni concrete che toccano 
la vita dei nostri cittadini - dalla sanità all'economia, 
passando per l'agricoltura e la finanza. Tuttavia, credo 
fermamente che anche l'identità della nostra regione e il 
senso di appartenenza di chi vi abita meritino di essere 
celebrati e rafforzati attraverso il nostro impegno". Gra-
zie a un recente emendamento alla legge di riordino, 
approvato in Prima Commissione nei giorni scorsi, il 
Piemonte avrà finalmente la possibilità di avere un 
inno proprio. Questo progetto, che vede un coin-

volgimento chiave del Centro Gianni Oberto, è frut-
to di mesi di lavoro e dedizione. Oggi, si pongono le 
basi per un traguardo senza precedenti nella storia 
della regione. "È nostra intenzione creare un inno che 
rispecchi l'anima del Piemonte e dei suoi abitanti, un 
inno che, nel tempo, diventi un simbolo rappresentativo 
e solenne del nostro territorio e delle nostre radici", ha 
dichiarato Allasia con visibile entusiasmo. Il Centro 
Gianni Oberto, fondato per legge nel 1980, gioca un 
ruolo cruciale nella conservazione e promozione del 
patrimonio culturale piemontese. Si dedica alla sal-
vaguardia delle testimonianze storiche e letterarie, 
promuovendo studi, ricerche, e attività di informazio-
ne e sensibilizzazione, con un focus particolare anche 
sulle minoranze linguistiche presenti nel territorio. Il 
contributo del Centro sarà fondamentale nella realiz-
zazione dell'inno, unendosi all'impegno della Regione 
nel celebrare e valorizzare l'eredità culturale piemon-
tese.
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Quarona ha rivelato il suo tesoro culturale naturale nel weekend del 23 Marzo

MARZO 2024: 
GIORNATE FAI A QUARONA
Le Giornate FAI di Primavera del 2024 hanno visto Qua-
rona emergere come protagonista assoluta, con la città 
valsesiana che ha aperto le sue porte a visitatori affama-
ti di scoprire storie inedite e sorprendenti custodite nel 
suo tessuto urbano. L'evento ha offerto la possibilità di 
esplorare 750 luoghi particolari in 400 città italiane, da 
Nord a Sud della Penisola, consentendo ai partecipanti 
di immergersi nel ricco patrimonio culturale e paesag-
gistico d'Italia. Nel cuore di Quarona, ai visitatori è stata 
offerta la possibilità di esplorare la Chiesa Parrocchiale 
dedicata a Sant’Antonio, con il suo ricco Archivio Stori-
co e il drammatico gruppo ligneo della Pietà risalente 
al Quattrocento. Gli Apprendisti Ciceroni hanno guidato 
i visitatori in un viaggio nel tempo, raccontando le vite 
degli antichi quaronesi e tanto altro ancora. Non solo 
chiese e arte sacra hanno svelato i loro segreti a Quaro-
na. La Chiesa della Beata al Piano, con l'affresco ester-
no di Lorenzo Peracino dedicato alla Beata Panacea, è 

stata uno dei punti da non perdere. La Chiesa di San 
Giovanni al Monte, antica parrocchiale del paese, ha 
stupito con i suoi affreschi medievali colmi di emozioni, 
narrati con maestria dagli Apprendisti Ciceroni. L'espe-
rienza del passato si è amalgamata con la modernità 
al Museo Ca' 'd l'Amis, un museo diffuso unico nel suo 
genere nella provincia di Vercelli, che narra la storia agri-
cola della Valsesia e dell'economia rurale di un tempo. 
Villa Zignone, elegante costruzione eclettica del Nove-
cento, ha offerto una suggestiva mostra di fotografie 
d'epoca, riportando Quarona alla vita di un tempo pas-
sato. L'impegno ambientale si è intrecciato con la condi-
visione nell'idilliaco parco di Villa Zignone, dove il FAI ha 
celebrato la biodiversità con un focus speciale sulle api, 
farfalle della natura. L’associazione “Natura in città” ha 
portato a Quarona la sua iniziativa di scambio di semi 
e piante, offrendo un'opportunità unica di condivisione 
informale e di apprendimento sulla natura.
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ELECTION DAYS: NUOVE 
REGOLE PER LE ELEZIONI 

Election days: l’obiettivo  principale è incrementare 
il coinvolgimento dei cittadini al voto

Il recente decreto approvato dal Consiglio dei Ministri 
ha avuto un impatto significativo sul panorama delle 
elezioni in Italia. In particolare, è stata stabilita la data 
dell'8 e 9 giugno come "Election Day" con l'obiettivo 
principale di incrementare il coinvolgimento e la par-
tecipazione dei cittadini al voto. Tra le principali novi-
tà introdotte dal decreto, vi è la modifica dei limiti di 
mandato per i sindaci dei comuni. In base alle nuove 
disposizioni, è stato concesso un terzo mandato ai 
sindaci di comuni con una popolazione compresa tra 
i 5.000 e i 15.000 abitanti, mentre è stato rimosso del 
tutto il limite per i sindaci dei comuni con una popola-
zione inferiore ai 5.000 abitanti. La decisione di esten-
dere il periodo di votazione su due giorni, da sabato 8 
giugno a domenica 9 giugno, è stata influenzata anche 
dalle elezioni europee programmate per il 6-9 giugno 
2024. Gli orari di apertura dei seggi sono stati stabiliti 

per il sabato dalle 14:00 alle 22:00 e per la domenica 
dalle 7:00 alle 23:00, al fine di consentire a un numero 
maggiore di persone di  esprimere il proprio voto.
Il decreto mira non solo ad aumentare la partecipa-
zione e a rendere il processo elettorale più accessibile, 
ma cerca anche di adattare le procedure alle esigenze 
del futuro, in particolare in vista del 2024. Si prevedo-
no ulteriori modifiche riguardanti i limiti di mandato 
dei sindaci e le modalità di elezione nei comuni di mi-
nori dimensioni. Antonio Decaro, presidente dell'ANCI, 
ha accolto con favore questa decisione, sottolineando 
tuttavia l'importanza di considerare un'estensione 
anche per i sindaci dei comuni con una popolazione 
superiore ai 15.000 abitanti. La collaborazione e il sup-
porto da parte delle istituzioni sono fondamentali per 
garantire un processo elettorale efficace ed inclusivo.
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Innovazione giudiziaria: avvicinamento dei servizi ai cittadini

GRIGNASCO E VARALLO:
NUOVI UFFICI DI PROSSIMITÀ
Il presidente Alberto Cirio ha esal-
tato il successo e l'efficacia del 
progetto degli Uffici di Prossimità 
durante l'apertura dell'anno giudi-
ziario a Torino. Questo modello di 
buona amministrazione si focaliz-
za sull'avvicinamento dei servizi ai 
cittadini, con particolare attenzio-
ne alle fasce deboli, superando le 
tradizionali difficoltà legate alla di-
stanza e all'accesso agli uffici giudi-
ziari. Il Piemonte si propone come 
un pioniere nel continuare la spe-
rimentazione di questo modello 
replicabile, al fine di rendere gli uf-
fici giudiziari più efficienti e diffusi 
nelle comunità, con una menzione 
specifica per le sedi di Grignasco e 
Varallo. Finanziato dal Programma 

operativo nazionale Governance, 
con il sostegno del Fondo sociale 
europeo (FSE), del Fondo europeo 
di Sviluppo regionale (FESR) e del 
Ministero della Giustizia, dal 2019 
la Regione Piemonte ha investito 
oltre 3 milioni di euro in un piano 
che mira a potenziare l'efficienza e 
le prestazioni degli uffici giudiziari 
tramite l'innovazione tecnologica, 
informatizzazione e digitalizza-
zione. La collaborazione con enti 
locali e territoriali ha permesso la 
creazione degli Uffici di Prossimità, 
luoghi in cui alcune attività prece-
dentemente disponibili solo pres-
so gli uffici giudiziari tradizionali 
vengono ora offerte in una moda-
lità decentralizzata. Tra le attività 

principali, il 40% riguarda il depo-
sito di atti in tribunale e il restante 
60% include informazioni e altre ri-
chieste. Gli 80 operatori sul campo, 
formati con oltre 15.000 ore di for-
mazione e assistenza, sono pronti 
a rispondere a qualsiasi esigenza 
dei cittadini. Le sedi degli Uffici di 
Prossimità sono state distribuite in 
varie province, con una particolare 
attenzione alle sedi di Grignasco 
e Varallo in provincia di Novara e 
Vercelli rispettivamente. La dispo-
nibilità degli Uffici di Prossimità 
consente di risolvere velocemente 
e efficacemente molte questioni 
burocratiche e legali, facilitando 
così la vita dei cittadini e miglioran-
do l'accesso alla giustizia.
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MONTEROSA: SALVO
L' EQUIPAGGIO DEL SOCCORSO

Elicottero del soccorso medico si schianta sul Monte Rosa

In uno scenario da mozzare il 
fiato sulla vetta del Monte Rosa, 
un evento carico di apprensio-
ne ha segnato il pomeriggio di 
sabato, 16 marzo. Un elicotte-
ro appartenente al servizio di 
emergenza 118, intento in una 
missione di soccorso presso la 
famosa Capanna Regina Mar-
gherita, la più elevata struttura 
rifugio alpina dell'intera Euro-
pa, ha perso improvvisamente 
quota e si è schiantato a terra. 
Al momento dell'incidente, un 
sospiro di sollievo per tutti: le 
comunicazioni iniziali assicura-
no che l'equipaggio non abbia 
subito lesioni di grave entità. Le 
autorità stanno procedendo con 
ulteriori indagini. Il disastro si è 
consumato nel pieno del primo 
pomeriggio, intorno alle 14:00, 
secondo le fonti delle autorità lo-
cali. L'eliambulanza Victor Echo, 

decollata per l'emergenza dalla 
stazione di Borgosesia (Vercelli), 
puntava verso la Capanna Regi-
na Margherita situata sulla cima 
del Monte Rosa, precisamente 
sul versante della Valsesia ver-
cellese. Mentre si avvicinava alla 
destinazione, a soli pochi metri 
dalla capanna, posta alla quo-
ta di 4.554 metri sul livello del 
mare, l'elicottero ha incontrato 
difficoltà sul versante di Alagna 
Valsesia, perdendo il controllo 
e precipitando bruscamente a 
4.500 metri di altitudine. L'inci-
dente ha scatenato immediata-
mente le operazioni di soccorso, 
con la forte preoccupazione per 
l'incolumità dell'equipaggio.
Nonostante le critiche circo-
stanze, si è verificato un esito 
quasi miracoloso: tutti i membri 
dell'equipaggio, compreso un 
tecnico specializzato del Verba-

L'ELICOTTERO AL MOMENTO DELLO SCHIANTO

no-Cusio-Ossola, sono riusciti a 
estrarsi dal velivolo incidentato 
senza riportare lesioni critiche. 
Le squadre del soccorso alpino 
della X delegazione Valdossola 
si sono mobilitate tempestiva-
mente insieme ai soccorritori 
aerei di Aosta e dell'AirZermatt 
per fornire assistenza immedia-
ta. Tuttavia, le avverse condizioni 
meteorologiche e le forti raffiche 
di vento hanno complicato le 
operazioni di salvataggio. L'inter-
rogativo su cosa abbia innescato 
l'accaduto rimane aperto, specie 
considerando la vicinanza con 
la Capanna Regina Margherita 
e l'ipotizzata influenza delle tur-
bolenti condizioni atmosferiche. 
Quest'incidente riporta alla men-
te un episodio simile avvenuto 
lo scorso luglio, quando un altro 
elicottero era precipitato in Alta 
Valsesia. Fortunatamente, anche 
in quella circostanza, i passegge-
ri a bordo, in numero di cinque, 
erano sopravvissuti senza gra-
vi traumi. Questa sequenza di 
eventi sottolinea i rischi affron-
tati quotidianamente dai team di 
soccorso in ambienti estremi e la 
straordinaria fortuna che ha pre-
venuto esiti tragici in entrambi i 
casi.
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Giorgio Castagno di Borgosesia 
ha trionfato all’A&T 2024 con una 
soluzione innovativa per la steri-
lizzazione, dimostrando il poten-
ziale dell’Intelligenza Artificiale nel 
settore medico-dentistico. L’espo-
sizione, la prima dedicata all’IA, è 
stata una vetrina di innovazione e 
successo, con Castagno in primo 
piano grazie al suo progetto rivolu-
zionario. L’A&T 2024 ha segnato un 
passo avanti nella promozione del-
le più recenti tecnologie, con 380 
espositori, 60 eventi e 20 dimostra-
tori attivi, presentando oltre 4.000 
tecnologie all’avanguardia. La star-
tup “Robota” di Borgosesia, guidata 
da Giorgio Castagno, un dentista 
esperto in applicazioni robotiche 
nel settore medico-dentistico, ha 
conquistato il primo premio grazie 
a “One solution for Sterilization”. 
Questo innovativo sistema auto-
matizzato promette di elevare gli 
standard di igiene e trasformare 
il settore sanitario. L’eccellenza di 
Castagno nell’applicazione dell’IA in 
settori come la medicina è evidente 
nel suo progetto vincitore, elogiato 
per la perfetta sinergia tra tecnolo-
gia di precisione e requisiti pratici 
del campo medico. La cerimonia di 
premiazione è stata emozionante, 
con l’applauso per Castagno che 
ha ottenuto un riconoscimento di 
5.000 euro per l’impegno e l’inno-
vazione rappresentati dalla sua so-
luzione. La comunità di Borgosesia 
celebra il successo di Castagno, un 

La rivoluzionaria soluzione di sterilizzazione a cura di Robota

GIORGIO CASTAGNO 
TRIONFA ALL’A&T 2024

GIORGIO CASTAGNO ROBOTA CEO

vero talento che porta lustro alla 
città. La sua vittoria all’A&T 2024 è 
un segno tangibile dell’innovazione 
e della creatività locali che possono 
avere un impatto di portata nazio-
nale e internazionale. La startup 
“Robota” e il suo fondatore hanno 

posizionato Borgosesia all’avan-
guardia dell’innovazione tecnolo-
gica, dimostrando che idee rivolu-
zionarie possono nascere anche in 
contesti meno noti, ispirando altri 
a credere nel potere della creatività 
nel plasmare il futuro.
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Il progetto di sostituzione della seggiovia a Mera sta prendendo forma

MERA: PROGETTO DI 
SOSTITUZIONE SEGGIOVIA

Il progetto di sostituzione della seggiovia a Mera sta pren-
dendo forma attraverso incontri di alto livello finalizzati a re-
perire le risorse necessarie per completare il finanziamento 
entro le prossime tre settimane. Questa è considerata 
un'opportunità fondamentale per potenziare gli impianti 
esistenti e migliorare l'offerta turistica della regione. Il ra-
gioniere Luciano Zanetta ha rivelato che gli investimenti per 
la sostituzione della seggiovia a Mera stanno procedendo 
positivamente. L'idea di sostituire la vecchia seggiovia con 
impianti coperti è stata avanzata attraverso un progetto pre-
liminare. Inizialmente, i costi previsti si aggiravano intorno 
ai 22 milioni di euro, tuttavia grazie alla vincita di un bando 
nazionale, la Monterosa SPA ha ottenuto un finanziamento 
di 10 milioni di euro dallo Stato, riducendo in maniera signi-
ficativa l'onere finanziario complessivo. Pur essendo ancora 
in fase di definizione, Zanetta si è espresso in modo ottimi-
stico riguardo alla possibilità di completare il finanziamento 
entro le prossime tre settimane, sottolineando l'importanza 
di capitalizzare questa opportunità unica e assicurare la di-
sponibilità delle risorse entro 60 giorni per poter beneficia-

re pienamente dei fondi statali. Gli incontri avanzati per la 
raccolta dei fondi rimanenti sono cruciali per il successo e il 
completamento del progetto di sostituzione della seggiovia 
a Mera. La Monterosa SPA si sta impegnando attivamente 
per garantire che tutte le risorse finanziarie necessarie sia-
no acquisite entro il termine stabilito. Questo progetto non 
solo contribuirà a potenziare gli impianti esistenti, ma avrà 
anche un impatto positivo sull'intera offerta turistica della 
zona, promuovendo lo sviluppo e migliorando l'esperienza 
complessiva dei visitatori. L'obiettivo di chiudere il cerchio 
finanziario entro le prossime tre settimane è cruciale per 
assicurare la realizzazione tempestiva e efficace della sosti-
tuzione della seggiovia a Mera. Luciano Zanetta e il team di 
Monterosa SPA sono determinati a portare avanti questo 
progetto e a garantire che tutte le risorse necessarie siano 
disponibili per assicurare il successo finale. Con una piena 
cooperazione e un impegno costante, il potenziamento 
degli impianti sarà presto una realtà tangibile, offrendo agli 
amanti degli sport invernali e ai turisti un'esperienza ancora 
più gratificante e memorabile sulle piste di Mera.

BORGOSESIA
Piazza Martiri, 9 • Borgosesia VC

CONSEGNE A DOMICILIO
3349056836
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Una crociata per la giustizia tra mille controversie

ANTONELLA MOLLIA:
LOTTA PER LA GIUSTIZIA
In un angolo di paradiso terrestre 
come la Valsesia, sotto un cielo 
limpido che prometteva una gior-
nata serena, abbiamo incontrato  
una figura che sta emergendo 
come simbolo di lotta alla corru-
zione e alla burocrazia asfissian-
te: Antonella Mollia. Ex Segretaria 
Comunale del Comune di Ver-
bania, Antonella si è trovata suo 
malgrado al centro di una bufera 
mediatica e legale in seguito alla 
revoca del suo incarico. Questa 
misura drastica è scaturita dopo 
una serie di presunte pressio-
ni esercitate dalla Sindaca Silvia 
Marchionini, relative a un concor-
so per dirigente comunale che ha 
sollevato non poche polemiche. 
Antonella Mollia si descrive come 
un semplice funzionario pubblico, 
ma la verità è che la sua storia e 
la sua postura ricordano quelle 
dei grandi battaglieri per la giusti-
zia. La sua esperienza non è solo 
una narrazione di eventi legati a 
un singolo concorso, ma si pone 
come testimonianza di un sistema 
spesso imperfetto, dove la rettitu-
dine si scontra con gli interessi di 
pochi. La situazione che ha visto 
protagonista Antonella ha messo 
in luce quanto possano essere 
complessi e tortuosi i meccanismi 
di selezione all'interno delle isti-
tuzioni pubbliche, specialmente 
quando si tenta di navigare quegli 
spazi mantenendo saldi i principi 
di equità e trasparenza. Nono-
stante le avversità, Antonella non 
sembra minimamente scalfita 
dalle critiche né intimidita dalle 
sfide che questa contesa le ha po-
sto davanti. Anzi, ciò che emerge 
dal racconto della sua esperien-
za è una determinazione ferrea, 
quasi incrollabile, nel portare 
avanti i suoi valori e la sua visione 
di giustizia. La sua risolutezza nel 

non piegarsi davanti a tentativi di 
influenzare indebitamente il cor-
so della giustizia riecheggia come 
un monito per tutti coloro che, 
nelle pubbliche amministrazioni, 
si trovano a fronteggiare dilemmi 
etici e pressioni indebite. Le sue 
parole sanciscono un profondo 
senso di responsabilità non solo 
verso il proprio ruolo, ma anche 
verso la comunità che serviva. La 
questione, per Antonella, non è 
mai stata solo personale; si tratta 
invece di un discorso più ampio 
sulla salute della nostra democra-
zia e sull'importan-
za di salvaguardare 
le istituzioni pub-
bliche da qual-
siasi forma di 
corruzione o mani-
polazione. Antonel-
la Mollia resta un 
faro di integrità in 
un epoca che sem-
bra sempre più 
disillusa nei con-
fronti della politica 
e della gestione 
della cosa pubbli-
ca. La sua storia va 
oltre la personalità 
di una donna che 
ha scelto di non 
arretrare di fron-
te alle avversità. 
Rappresenta, piut-
tosto, un richiamo 
alla coscienza per 
tutti i cittadini e per 
coloro che hanno 
responsabilità de-
cisionali: un invito 
a non perdere mai 
di vista l'importan-
za della giustizia, 
della trasparenza 
e dell'integrità. In un contesto 
nazionale che spesso si dibatte 

tra il cinismo della realpolitik e 
il bisogno di figure esemplari, la 
storia di Antonella Mollia emerge 
come un promemoria di ciò che 
dovrebbe essere norma e non ec-
cezione: lotta contro la corruzio-
ne, determinazione a mantenere 
alti i principi di giustizia e un in-
cessante impegno per un servizio 
pubblico che sia davvero al servi-
zio della collettività. La sua batta-
glia, lungi dall'essere terminata, 
continua a ispirare chi crede in 
un'Italia più giusta e trasparente.

ANTONELLA MOLLIA
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Una campagna per rinnovare il cuore giovanile della città

ESTATE 2024: RINNOVAMENTO 
ORATORIO BORGOSESIA

La Parrocchia di Borgosesia ha inaugurato una nuova 
iniziativa finanziaria attraverso la Fondazione Valsesia, 
un ente noto per il suo impegno filantropico, al fine 
di raccogliere fondi per il restyling dell'area esterna 
del suo Oratorio, una struttura chiave per l'aggrega-
zione giovanile nella città e nelle zone circostanti. Con 
un obiettivo di raccolta pari a 120.000,00 €, il proget-
to prevede un'imminente riqualificazione che include 
l'ammodernamento del terreno di gioco e l'aggiorna-
mento dell'area giochi per bambini, assicurando così 
una base sicura e stimolante per il sociale e lo sviluppo 
giovanile. L'ambizione è quella di completare i lavori 
entro l'estate 2024, per fornire ai giovani frequentatori 
un'infrastruttura accogliente dove possano trascor-
rere il tempo libero in modo produttivo, favorendo 
l'adozione di valori come la solidarietà, l'accoglienza, 
l'attivismo sportivo e il volontariato, e incoraggiandoli 
a diventare membri attivi e responsabili della loro co-

munità. La presidente della Fondazione Valsesia si dice 
entusiasta di fronteggiare questa nuova sfida, sottoli-
neando l'importanza di investire nei giovani come pi-
lastro fondamentale per il futuro delle nostre società. 
"Contribuire è facile", afferma, "e anche il minimo soste-
gno può generare un impatto significativo, arricchendo 
le opportunità a disposizione delle nostre comunità." 
Don Daniel, portavoce della Parrocchia di Borgose-
sia, evidenzia la necessità urgente del progetto:  "Con 
il trascorrere del tempo, le nostre infrastrutture si sono 
logorate e per perseguire la nostra missione di servizio è 
essenziale procedere con la loro messa in sicurezza e ab-
bellimento. Benché la cifra richiesta sia sostanziale, e gli 
interventi necessari siano di ampia portata, riponiamo la 
nostra fiducia nella Provvidenza e nella generosità della 
nostra comunità. Insieme ai nostri ragazzi, siamo fiducio-
si di superare questa prova."
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COPPA EUROPA: PRIMA 
VITTORIA PER MONDINELLI 
Emilia Mondinelli ha firmato un risultato eccezio-
nale conquistando la sua prima vittoria in Coppa 
Europa durante il secondo slalom tenutosi a No-
refjell. Questo trionfo le garantisce non solo un 
posto di rilievo nella prossima stagione di Coppa 
del Mondo ma anche la quasi certezza matematica 
di concludere la stagione corrente sul podio nella 
classifica della sua specialità, visto che manca solo 
lo slalom finale di Hafjell al calendario di Coppa Eu-
ropa. Dopo aver dominato la prima manche, Emilia 
Mondinelli ha mantenuto il suo vantaggio anche 
nella seconda, sigillando la vittoria con un tempo 
complessivo di 1'51″45 e distanziando di 0″22 la sua 
più immediata inseguitrice, la svizzera Elena Stoffel. 
Il podio è stato completato dalla svedese Cornelia 
Öhlund, che ha chiuso con un distacco di 0″26 da 
Mondinelli. Tra le altre italiane, Lucrezia Lorenzi si 
è classificata quindicesima, perdendo quattro posi-

zioni nella seconda manche e finendo a 1″65 dalla 
vincitrice, mentre Vera Tschurtschenthaler ha ot-
tenuto il diciannovesimo posto in rimonta, con un 
distacco di 2″62; in trentacinquesima posizione si è 
posizionata Francesca Carolli. Con una gara ancora 
da correre, la classifica di specialità vede in testa 
la svizzera Nicole Good, con 444 punti, seguita da 
Mondinelli con 389 punti e dalla norvegese Bian-
ca Bakke Westhoff con 376 punti. Nella classifica 
generale, invece, con quattro gare alla conclusione 
della stagione, la svizzera Schmitt guida con 485 
punti, seguita dall'austriaca Schöpf con 484 punti 
e dalla francese Clement con 478 punti. Grazie a 
questa vittoria, Mondinelli salta al settimo posto 
con 398 punti.

La giovanissima sciatrice ottiene la sua prima vittoria in Coppa Europa 

EMILIA MONDINELLI
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RIQUALIFICAZIONE
FERROVIA NOVARA-VARALLO

Arriva il sostegno da RFI e Fondazione FS Italiane

Il progetto denominato "Bina-
ri senza Tempo" sta portando 
una trasformazione epocale alla 
storica tratta ferroviaria Nova-
ra-Varallo, puntando sull'utilizzo 
di treni storici e connessioni ef-
ficienti per esaltare le bellezze 
paesaggistiche della Valsesia e 
promuovere il trasporto pubblico 
locale. L'iniziativa di riqualifica-
zione promossa da RFI e la Fon-
dazione FS Italiane lungo la linea 
ferroviaria Novara-Varallo ha su-
scitato un grande entusiasmo tra 
il Sindaco Pietro Bondetti e il Vice 
Sindaco Eraldo Botta. Il progetto, 
noto come “Binari senza Tempo”, 
ha coinvolto attivamente la co-
munità di Varallo e prevede un 

significativo investimento volto 
a consegnare alle generazioni 
future una linea ferroviaria effi-
ciente e funzionale. L'obiettivo 
principale è quello di migliorare i 
collegamenti tra Novara e Varallo 
attraverso 10 coppie di treni, po-
tenziando le rotte turistiche ver-
so destinazioni come Gattinara, 
Varallo, Scopello, Alagna e le me-
raviglie naturali del Monterosa. 
Si auspica, inoltre, che la Regione 
si impegni nella riattivazione del-
la linea per il trasporto pubblico 
locale, riconoscendo così il valo-
re e l'importanza del territorio. 
La prospettiva di migliorare la 
linea e renderla operativa è vista 
come un'opportunità unica per 

valorizzare il patrimonio paesag-
gistico e culturale della Valsesia, 
nonché per stimolare la crescita 
economica e turistica della regio-
ne. L'iniziativa “Binari senza Tem-
po” rappresenta un importante 
passo avanti per potenziare l'ac-
cessibilità alle bellezze naturali e 
culturali della Valsesia, rendendo 
l'area attrattiva per i visitatori e 
favorendo lo sviluppo sostenibi-
le del territorio. Il coinvolgimen-
to della comunità locale, insieme 
all'investimento milionario de-
stinato al progetto, sottolinea 
l'importanza strategica che la 
riqualificazione della linea fer-
roviaria Novara-Varallo riveste 
per la crescita e lo sviluppo della 
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regione. L'incremento dei colle-
gamenti ferroviari consentirà di 
agevolare gli spostamenti delle 
persone tra i vari centri abitati 
e le principali attrazioni turisti-
che, promuovendo un turismo 
sostenibile e responsabile. Il 
Sindaco Bondetti e il Vice Sinda-
co Botta hanno mostrato gran-
de entusiasmo e sostegno per il 
progetto “Binari senza Tempo”, 
riconoscendone l'importanza 
strategica per Varallo e per l'in-
tera Valsesia. La speranza è che 

l'iniziativa possa non solo rilan-
ciare il trasporto pubblico loca-
le, ma anche dare un impulso 
significativo all'economia locale, 
favorendo la creazione di po-
sti di lavoro e il potenziamento 
dell'industria turistica nella re-
gione. La trasformazione della 
linea ferroviaria Novara-Varallo 
in una risorsa valorizzata e frui-
bile contribuirà alla crescita e al 
benessere della comunità locale, 
aprendo nuove prospettive per il 
futuro della Valsesia.

Avanzamento dei lavori con realizzazione della nuova tratta

AVANZAMENTO LAVORI NUOVA 
VARIANTE ROMAGNANO
Il secondo tratto della variante di Romagnano è 
attualmente in fase di realizzazione, con il traccia-
to ben visibile e una rotonda parzialmente acces-
sibile che collega la strada esistente. I lavori per la 
costruzione della variante sud-est, assegnati alla 
ditta Neocos, stanno avanzando, completando così 
la sezione che unisce Grignasco alla Mauletta dopo 
una lunga attesa. Questa nuova parte della variante 
avrà il compito di collegare la zona della Mauletta 
con il casello autostradale A26, accelerando note-
volmente il percorso tra Grignasco e l'autostrada. Il 
sindaco di Romagnano, Alessandro Carini, confer-
ma che i lavori procedono secondo il piano stabilito, 
con il tracciato quasi ultimato e la rotonda verso la 
Mauletta completata. Nonostante un breve rallen-
tamento nelle fasi precedenti, dovuto a lavori su 
strade secondarie, Carini si esprime fiducioso che 
il cantiere sarà completato entro la fine dell'estate 
o inizio autunno, come previsto. Per permettere lo 

scavo fino al 31 marzo, è stato istituito un divieto 
di transito a Mauletta in via ai Cantalupi, dal civico 
8 fino alla fine della strada in direzione di via Santa 
Fede. Il presidente della Provincia, Federico Binatti, 
sottolinea l'importanza strategica di questo proget-
to in grado di razionalizzare il traffico legato alle at-
tività economiche e turistiche della Valsesia, nonché 
di collegare la valle con la Pedemontana attraverso 
il casello di Ghemme-Romagnano sulla A26. La nuo-
va variante, con una lunghezza complessiva di circa 
tre chilometri, costituirà un'importante tangenziale 
esterna ai centri abitati di Romagnano, Prato Sesia e 
Grignasco, divisa in tre tronconi distinti con punto di 
connessione sulla strada statale 142 Biellese. Que-
sta infrastruttura si estenderà da una rotonda all'in-
crocio della Strada statale 299 della Valsesia, con 
lo svincolo dell'autostrada A26, fino a una rotonda 
esterna a Grignasco, migliorando significativamente 
la viabilità e la connettività della zona circostante.
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MARZO: RESTAURATO
PONTE DI MORCA

Inaugurato il revival dello storico ponte, legame tra passato e presente

Varallo, nella suggestiva frazione 
di Morca si assiste alla rinascita del-
lo storico ponte. Frutto di un'opera 
di restauro, la ristrutturazione ha 
brillantemente saputo coniugare la 
venerazione per il patrimonio stori-
co alle necessità del presente. Que-
sto ponte, cardine vitale che unisce 
Valmaggia a Morca, ha ritrovato la 
sua funzionalità dopo un periodo 
di intensa riqualificazione, divenen-
do nuovamente un crocevia vitale 
per la comunità. Il restauro ha pre-
servato l'iconica identità visiva del 
ponte, ricreando l'eleganza struttu-
rale tramite l'utilizzo di materiali che 
rispecchiano l'originale artigianato 
costruttivo, al contempo introducen-
do soluzioni ingegneristiche d'avan-

guardia per rafforzarne durabilità e 
sicurezza. Elementi moderni come 
le nuove imposte di legno e le travi 
in acciaio trattate per resistere alla 
corrosione sono esempi delle inno-
vazioni apportate. L'inaugurazione 
del rinnovato ponte di Morca è un 
emblema del valore che la comunità 
attribuisce alla salvaguardia delle sue 
radici culturali, garantendo al medesi-
mo tempo che l'infrastruttura possa 
soddisfare le richieste di un contesto 
globale in costante evoluzione. Ora 
pienamente fruibile, il ponte si erge 
a monumento della sinergia tra il de-
siderio di conservazione e la spinta 
verso l'innovazione, testimonianza 
concreta dell'impegno comune verso 
un equilibrio tra passato e futuro.
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INTERVISTA AD ANDREA COLLA:
LA STAGIONE SCIISTICA 2024
Una delle migliori stagioni, nonostante le criticità

La nevicata di metà dicembre ha rap-
presentato una svolta, permettendoci 
di offrire condizioni ottimali per lo sci. 
Questo slancio ci ha portati a una coda 
di stagione eccellente, consentendoci 
di prolungare l'apertura degli impianti 
di Alpe di Mera fino all'inizio di aprile 
e, per la stazione di Alagna, addirit-
tura a estendere la stagione di una 
settimana oltre la programmazione. 
 
In che modo Monterosa 2000 SPA 
si sta preparando per il futuro? 
 
Stiamo continuando a investire sia 
nell'aggiornamento degli impianti sia 
nella qualità della nostra offerta. La 
sostituzione delle infrastrutture obso-
lete e l'espansione del nostro servizio 
sono priorità chiare. Inoltre, stiamo la-
vorando per rendere la nostra offerta 
ancor più attraente a un pubblico inter-
nazionale, senza dimenticare le fami-
glie e il turismo di prossimità che sono 
sempre stati il nostro core business. 
 
Qual'è stato il feedback dei vostri 
ospiti?
 
Il feedback è stato estremamen-
te positivo. Gli ospiti apprezzano la 
qualità e la varietà delle nostre piste, 
oltre alla sicurezza e alla comodità 
offerte dai nostri impianti. La soddi-
sfazione dei nostri clienti è il miglior 
indicatore del nostro successo e ci 
spinge a continuare su questa strada. 
 
Grazie, Andrea, per aver condiviso 
con noi queste preziose informazio-
ni sulla recente stagione sciistica e i 
piani futuri di Monterosa 2000 SPA. 
 
È stato un piacere. Siamo già al lavoro 
per preparare la prossima stagione e 
non vediamo l'ora di accogliere nuo-
vamente tutti i nostri ospiti con entu-
siasmo e novità.

Benvenuto, Andrea. Partiamo da 
una panoramica generale. Come è 
stata questa stagione per Montero-
sa 2000 SPA?
 
Grazie per l'invito. Effettivamente, 
siamo partiti con alcune sfide opera-
tive a causa della scarsità di precipi-
tazioni e delle temperature elevatate. 
Tuttavia, posso affermare con sod-
disfazione che la stagione ha supe-
rato le aspettative, confermandosi 
come una delle migliori di sempre 
per il nostro comprensorio sciistico. 
 
Cosa ha contribuito maggiormente 
a questo successo, nonostante le 
difficoltà iniziali?
 
Il turismo in Valsesia, in particola-
re quello invernale, ha continuato a 
crescere robustamente. L'attrazione 
di Alagna e la qualità dei nostri im-
pianti e piste sono state sicuramente 

dei fattori determinanti. Abbiamo 
un'offerta che comprende oltre 100 
chilometri di piste collegate tra tre 
valli, e l'Alpe di Mera si conferma una 
destinazione ideale per le famiglie. 
I nostri impianti sono all'avanguar-
dia e offrono servizi in linea con le 
migliori aspettative dei nostri ospiti. 
 
Avete incontrato particolari sfide 
quest'anno?
 
Sì, oltre alle condizioni meteorologi-
che non proprio favorevoli, stavamo 
programmando la sostituzione della 
seggiovia di arroccamento, un punto 
chiave per il prossimo anno. Ancora 
una volta, la nostra capacità di adat-
tamento è stata messa alla prova. 
 
Parlando di adattamento, come 
avete risposto dopo un inizio stagio-
ne difficile?
 

ANDREA COLLA CFO MONTEROSA 2000 SPA

Lorella Lombardo 
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